


　

　

１．中津ロータリークラブ創立70周年記念式典・祝

賀会のご案内

　　2024年３月２日

　　記念式典・記念講演 15：00～17：30

　　祝賀会 18：00～

　　会場：中津市：ヴィラルーチェ

２．天草中央ロータリークラブ創立40周年記念式典

のご案内

　　2024年４月20日

　　記念式典 14：00～15：30

　　記念祝賀会 16：30～18：30

　　会場：ホテルアレグリアガーデンズ天草

　　★周年記念式典参加ご希望の方は幹事まで

３．大分第４グループＩＭについて

　　２月３日開催の大分第４グループのＩＭには

各クラブ５名以上の参加要請が届いております

が、まだ参加者が集まっておりません。再度ご

検討お願いします。

４．会長エレクト研修セミナー開催のご案内

　　日時　2024年３月２日～３日

　　点鐘　３/２ 13：00

　　会場　熊本市　熊本城ホールほか

　　出席義務者：会長エレクト

５．新春合同例会の決算書、リレー・フォー・ライ

フの終了報告、ガバナー月信１月号 (回覧)

　

　

　2023－2024年度大分ＲＣファンド奨学生のキム

ジュソンさんへ馬場会長から奨学金が贈呈されました。

　

　

　　　　　ファンド奨学生　キム　ジュソン　さん

　まず、明けましておめでとうございます。

　こんにちは。日本文理大学３年生キムジュソンと

申します。

　私が日本生活をしながら感じたことについて発表

したいと思います。

１．留学初期に感じたこと

　最初に日本に来た時は聞き取るのが完璧ではな

かったので、コンビニに行った時に店員さんが言う

ことを全部聞き取れなかったです。日本に初めて来

た時、コロナ禍でマスクに加え店員さんの小さな声

のせいで、コンビニで店員さんの言うことがよく分

からないことがありました。でも、次来た時には

もっと店員さんの言うことをよく聞き取ろうという

気持ちで、すぐに聞き取れるようになりました。

　そして韓国とは違う文化が多いので食堂に行った

時、すぐ席に座らないこととか人数を言ったりする

ことは直接経験しながら文化的に違うことが多いこ

とを感じました。

２．続いて食べ物についてお話します。

　まず、私が好きな日本の食べ物はざるそばととん

かつです。ざるそばを食べた経験を話しますと、大

分駅の近くにあるお店でざるそばを食べました。そ

の時わさびをつゆに全部入れてしまって、すごくつ

ゆが辛くて水を入れて食べきった記憶があります。

日本ではとんかつもそうですし、一緒に出てくるわ

さび類のソースは少ない量でも辛いことが多かった

と思います。

　また、日本は材料の味が重要な食べ物が多いと思

います。一方、韓国の場合はヤンニョムやソースな

ど刺激的で辛い食べ物が多いので、個人的には刺激

的な味に喉の渇きを感じました。それでも韓国に行

くと日本の食べ物が思い浮かびました。

　そして、すべての留学生が感じると思いますが、

母国の食べ物を懐かしむ人が多く、私もそうです。

日本で食べた韓国料理は味が全然違ったりして最初

は美味しい韓国料理店を探してよく行きましたが、

お店までの距離が少し遠かったり値段も高いと思っ

て後には料理を作って食べることが多くなりました。

　大分で生活しながら感じたことですけど、韓国に

は韓国料理は基本で日本料理店も本当に多いですが、

日本の場合は韓国料理店があまりないようで残念です。

３．お土産文化

　友達が他の地域に行ってくると、その地域のお土

産をプレゼントするのが本当に特別な経験でした。

韓国ではそれと似た文化が特にないと思います。先

週、友達から唐揚げ味のお菓子をもらいました。こ

れを通じて地域特色のある多様なお土産があるとい

う事実に興味を持ちました。韓国でも地域特産の食

べ物が存在しますが、日本のような文化はありませ

ん。韓国も地域間のお土産文化がさらに活性化すれ

ば、地域を知らせて、地域特産物の価値を上げるこ

とができると思います。

４．部活動

　やっぱり日本といえば部活じゃないですか？最初

の部活動は天文部に入りました。日本は空気が良く

て星がよく見えるし星が好きで入部しました。星観

測というのは天気がとても重要で天気が良くないと

活動が取り消されたり月に一回しかない活動ですし、

活動時間が普通、夕方８時から明け方１時ぐらいま

でだったので、参加しにくくて、すぐ辞めることに

なりました。

　次に入ったのが茶道部です。私の日本生活の半分

以上を占めていると思ってもいいくらい好きです。

茶道部の先生も親切で親しい友達もいます。しかし、

茶道部に入ったばかりの時は、そんなに良くなかっ

たです。なぜかというと、正座をするのがとても大

変だったからです。人生初の正座を経験した私は、

またすぐに部活を辞めるのではないかと心配しました。

　しかし、最後まで耐えようという気持ちで部活を

続けた結果、茶道において正座は重要ではないとい

うことに気づきました。もちろん基本姿勢ですが、

正座をするのが大変で辞めるには、茶道を辞めると

これから学ぶ多くのことを学べないことがあると知

り、先生も足がしびれたら正座を崩してもいいと

おっしゃったので、その後は楽に茶道を学び始めま

した。

　茶道部を始めて１年ほどで、正座を40分くらいは

できるほど慣れてきたので、辞めなくてよかったと

思います。最初に茶道を辞めなかった理由はもう一

つあります。先生と先輩が小さな発展にも褒めてく

れるのが、気持ちよくて、まだ続けられる力になっ

て辞められなかったです。

　今は前期、後期、前期、後期、４学期の間、活動

をしてきたので台湾から来た留学生たちに茶道会を

した時、そして学園祭を経験してから、今は、かな

り上手になったと思います。当然、先生に比べたり、

茶道全体を見た時、とても基礎だといっても、基礎

を身につけて、祭りでもうまくやり遂げたと思いま

す。これに気づいた理由は、初めて茶道部が他の人

たちに茶道の活動を見せた台湾の留学生たちに茶道

会をした時でした。

　今も茶道部は少人数ですが、その時はまだ未熟な

部員が多くて私と部長二人でしました。その時が夏

休みで２ヶ月間、茶道をせずに学期が始まった時で

した。茶道の順番を私が覚えているか心配しました

が、実際にやってみたところ、身についていたので、

すぐに思い出しました。茶道は私が韓国に帰っても

ずっと学べるようにしたいです。

５．日本での暮らしから得る成長

　最初の一ヶ月ぐらいは家族と離れて過ごすのが大

変でよく泣いたりしました。一人暮らしに加え海外

生活なので、最初は大変でした。

　私が日本に留学する前は、一人で飛行機に乗った

りすることはありませんでした。私は夏休みと冬休

みに韓国によく帰ったりしました。

　いつものように高速バスに乗って福岡に行くつも

りでしたが、雪がたくさん降って高速バスが運休に

なり、初めてソニック高速列車に乗ることになりま

した。計画通りバスに乗って飛行機に乗る予定でし

たが、ソニック高速列車に変更されたことで時間が

遅くなり、飛行機の時間も変更することになりまし

た。初めてそんなことが起きて、その時は慌てまし

たが、結局韓国に無事に着きました。このような経

験を通じて成長したと思います。

　次にアルバイトについて話します。２年生の時に

バイト先を探そうとして、５回ぐらい面接を受けま

したが、全部落ちてしまい、２年生の時にはバイト

をしなくて、３年生の前期になってすることになり

ました。

　私はアルバイトをしたことがなくて日本で初めて

のバイトに挑戦することになりました。チキンのテ

イクアウト専門店でバイトをしました。最初はチキ

ンを作る仕事や皿洗いをしていました。これらの仕

事を習得してから２ヶ月ほど後に、レジの仕事をす

ることになりました。レジの仕事はお客さんを相手

にするので、最初はすごく緊張してどもりました。

しかし、社長が親切にしてくれたし、お客さんがレ

ジの仕事をしている私に頑張れと応援してくださっ

て、本当に力になりました。アルバイトをしながら

日本語の実力も伸びて良い経験になりました。

　以上で日本生活で感じたことについての発表を終

わらせていただきます。

　ご清聴ありがとうございました。

　

　

●徳高　康弘 会員（１口）

　今期の私（Ｓ.Ａ.Ａ.）の隠れ目標である「毎回

誰かがニコボックス」を実現すべく、１口提供させ

て頂きます。

●１月創業記念日の会員です。益々のご発展をお祈

　りいたします（５口）

　橋本　仁会員　大分日産自動車㈱　昭和21年　

　

　

■１月27日　補助金管理セミナー

　13：00～16：00　益城町文化会館

　2024－2025年度　山本会長　佐藤信幹事

■２月３日　大分第４グループＩＭ

　14：00～16：00

　大分県消費生活男女共同参画プラザ

　「アイネス」２階　大会議室

　講師：国際ロータリー第2690地区

　　　　2014－2015年度ガバナー　松本　祐二　氏

　　　　　　　　　　　　　　　　（益田西ＲＣ）

　髙山会員　松井会員

■３月２日～３日　会長エレクト研修セミナー

　２日　13：00点鐘　18：30～20：30懇親会

　３日　 9：00開会　12：00閉会

　セミナー会場：熊本城ホール

　懇親会会場：ホテル日航熊本　阿蘇Ｄ

　山本会長エレクト

　

　

１月30日　佐野会員卓話

２月６日　ゲスト卓話　村上　洋一　氏

　　　　　　(大分県デスティネーションキャンペーン

　　　　　　 実行委員会事務局　事務局長）

　　　　　　「大分県デスティネーションキャン

　　　　　　　ペーンについて」

２月13日　定款第７条第１節に基づく休会

２月20日　定款第７条第１節に基づく休会

２月27日　ゲスト卓話　山出　淳也　氏

　　　　　　(Yamaide Art Office㈱　代表取締役)

　　　　　　「Oita Cultural Expo！‘24」

３月５日　職場例会

　　　　　　【大分エル・エヌ・ジー株式会社】

３月12日　夜間例会　18：30点鐘

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　紅梅の間

　　　　　　小手川会員卓話

　　　　　　「イスラエルとウクライナ：バイデン

　　　　　　　政権も説得できない袋小路」

３月19日　定款第７条第１節に基づく休会

３月26日　通常例会

４月２日　通常例会

４月９日　新会員歓迎夜の例会

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　紅梅の間

　　　　　　18：30点鐘～例会行事～懇親会

　　　　　　(出席8,000円 欠席4,000円 後日請求)

４月16日　定款第７条第１節に基づく休会

４月23日　通常例会

４月30日　定款第７条第１節に基づく休会

５月７日　定款第７条第１節に基づく休会

５月14日　新・旧クラブ協議会

５月21日　地区大会報告／新年度クラブ協議会

５月28日　通常例会

６月４日　通常例会

６月11日　定款第７条第１節に基づく休会

６月18日　通常例会

６月25日　さよなら夜の例会　18：30点鐘

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　紅梅の間

例　会　予　定幹　事　報　告

ファンド奨学生へ奨学金贈呈

ファンド奨学生卓話

お　知　ら　せ

ニコボックス 徳高Ｓ.Ａ.Ａ.

永田幹事

事務局よりお願い

例会中に委員会報告やその他発表をされた場合

は、週報作成の都合上、必ず翌日午前中までに

原稿を事務局までメール送信ください。

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

尾　野　文　俊３月５日号

仲　摩　和　雄１月30日号

船　津　英　嗣２月６日号

間　瀬　哲　也２月27日号

大 分 東 ト キ ハ 会 館1/25(木)

大 分 南 ト キ ハ 会 館

ト キ ハ 会 館

1/26(金)

大分臨海 1/29(月)

1/31(水) ホテル日航大分オアシスタワー

ホテル日航大分オアシスタワー

大分臨海

大分1985
2/26(月)

ホテル日航大分オアシスタワー

大分城西

2/28(水) ホテル日航大分オアシスタワー大分城西

週報編集担当者

<<大分ＲＡＣ例会>>

例　　　会　　　日

1/24 (水)・2/7 (水)・2/21 (水)

※ＲＡＣ例会はメーキャップ対象です。出席希望の方

　はＲＡＣまたは事務局までお知らせください。
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つあります。先生と先輩が小さな発展にも褒めてく

れるのが、気持ちよくて、まだ続けられる力になっ

て辞められなかったです。

　今は前期、後期、前期、後期、４学期の間、活動

をしてきたので台湾から来た留学生たちに茶道会を

した時、そして学園祭を経験してから、今は、かな

り上手になったと思います。当然、先生に比べたり、

茶道全体を見た時、とても基礎だといっても、基礎

を身につけて、祭りでもうまくやり遂げたと思いま

す。これに気づいた理由は、初めて茶道部が他の人

たちに茶道の活動を見せた台湾の留学生たちに茶道

会をした時でした。

　今も茶道部は少人数ですが、その時はまだ未熟な

部員が多くて私と部長二人でしました。その時が夏

休みで２ヶ月間、茶道をせずに学期が始まった時で

した。茶道の順番を私が覚えているか心配しました

が、実際にやってみたところ、身についていたので、

すぐに思い出しました。茶道は私が韓国に帰っても

ずっと学べるようにしたいです。

５．日本での暮らしから得る成長

　最初の一ヶ月ぐらいは家族と離れて過ごすのが大

変でよく泣いたりしました。一人暮らしに加え海外

生活なので、最初は大変でした。

　私が日本に留学する前は、一人で飛行機に乗った

りすることはありませんでした。私は夏休みと冬休

みに韓国によく帰ったりしました。

　いつものように高速バスに乗って福岡に行くつも

りでしたが、雪がたくさん降って高速バスが運休に

なり、初めてソニック高速列車に乗ることになりま

した。計画通りバスに乗って飛行機に乗る予定でし

たが、ソニック高速列車に変更されたことで時間が

遅くなり、飛行機の時間も変更することになりまし

た。初めてそんなことが起きて、その時は慌てまし

たが、結局韓国に無事に着きました。このような経

験を通じて成長したと思います。

　次にアルバイトについて話します。２年生の時に

バイト先を探そうとして、５回ぐらい面接を受けま

したが、全部落ちてしまい、２年生の時にはバイト

をしなくて、３年生の前期になってすることになり

ました。

　私はアルバイトをしたことがなくて日本で初めて

のバイトに挑戦することになりました。チキンのテ

イクアウト専門店でバイトをしました。最初はチキ

ンを作る仕事や皿洗いをしていました。これらの仕

事を習得してから２ヶ月ほど後に、レジの仕事をす

ることになりました。レジの仕事はお客さんを相手

にするので、最初はすごく緊張してどもりました。

しかし、社長が親切にしてくれたし、お客さんがレ

ジの仕事をしている私に頑張れと応援してくださっ

て、本当に力になりました。アルバイトをしながら

日本語の実力も伸びて良い経験になりました。

　以上で日本生活で感じたことについての発表を終

わらせていただきます。

　ご清聴ありがとうございました。

　

　

●徳高　康弘 会員（１口）

　今期の私（Ｓ.Ａ.Ａ.）の隠れ目標である「毎回

誰かがニコボックス」を実現すべく、１口提供させ

て頂きます。

●１月創業記念日の会員です。益々のご発展をお祈

　りいたします（５口）

　橋本　仁会員　大分日産自動車㈱　昭和21年　

　

　

■１月27日　補助金管理セミナー

　13：00～16：00　益城町文化会館

　2024－2025年度　山本会長　佐藤信幹事

■２月３日　大分第４グループＩＭ

　14：00～16：00

　大分県消費生活男女共同参画プラザ

　「アイネス」２階　大会議室

　講師：国際ロータリー第2690地区

　　　　2014－2015年度ガバナー　松本　祐二　氏

　　　　　　　　　　　　　　　　（益田西ＲＣ）

　髙山会員　松井会員

■３月２日～３日　会長エレクト研修セミナー

　２日　13：00点鐘　18：30～20：30懇親会

　３日　 9：00開会　12：00閉会

　セミナー会場：熊本城ホール

　懇親会会場：ホテル日航熊本　阿蘇Ｄ

　山本会長エレクト

　

　

１月30日　佐野会員卓話

２月６日　ゲスト卓話　村上　洋一　氏

　　　　　　(大分県デスティネーションキャンペーン

　　　　　　 実行委員会事務局　事務局長）

　　　　　　「大分県デスティネーションキャン

　　　　　　　ペーンについて」

２月13日　定款第７条第１節に基づく休会

２月20日　定款第７条第１節に基づく休会

２月27日　ゲスト卓話　山出　淳也　氏

　　　　　　(Yamaide Art Office㈱　代表取締役)

　　　　　　「Oita Cultural Expo！‘24」

３月５日　職場例会

　　　　　　【大分エル・エヌ・ジー株式会社】

３月12日　夜間例会　18：30点鐘

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　紅梅の間

　　　　　　小手川会員卓話

　　　　　　「イスラエルとウクライナ：バイデン

　　　　　　　政権も説得できない袋小路」

３月19日　定款第７条第１節に基づく休会

３月26日　通常例会

４月２日　通常例会

４月９日　新会員歓迎夜の例会

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　紅梅の間

　　　　　　18：30点鐘～例会行事～懇親会

　　　　　　(出席8,000円 欠席4,000円 後日請求)

４月16日　定款第７条第１節に基づく休会

４月23日　通常例会

４月30日　定款第７条第１節に基づく休会

５月７日　定款第７条第１節に基づく休会

５月14日　新・旧クラブ協議会

５月21日　地区大会報告／新年度クラブ協議会

５月28日　通常例会

６月４日　通常例会

６月11日　定款第７条第１節に基づく休会

６月18日　通常例会

６月25日　さよなら夜の例会　18：30点鐘

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　紅梅の間

例　会　予　定幹　事　報　告

ファンド奨学生へ奨学金贈呈

ファンド奨学生卓話

お　知　ら　せ

ニコボックス 徳高Ｓ.Ａ.Ａ.

永田幹事

事務局よりお願い

例会中に委員会報告やその他発表をされた場合

は、週報作成の都合上、必ず翌日午前中までに

原稿を事務局までメール送信ください。

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

尾　野　文　俊３月５日号

仲　摩　和　雄１月30日号

船　津　英　嗣２月６日号

間　瀬　哲　也２月27日号

大 分 東 ト キ ハ 会 館1/25(木)

大 分 南 ト キ ハ 会 館

ト キ ハ 会 館

1/26(金)

大分臨海 1/29(月)

1/31(水) ホテル日航大分オアシスタワー

ホテル日航大分オアシスタワー

大分臨海

大分1985
2/26(月)

ホテル日航大分オアシスタワー

大分城西

2/28(水) ホテル日航大分オアシスタワー大分城西

週報編集担当者

<<大分ＲＡＣ例会>>

例　　　会　　　日

1/24 (水)・2/7 (水)・2/21 (水)

※ＲＡＣ例会はメーキャップ対象です。出席希望の方

　はＲＡＣまたは事務局までお知らせください。



　

　

１．中津ロータリークラブ創立70周年記念式典・祝

賀会のご案内

　　2024年３月２日

　　記念式典・記念講演 15：00～17：30

　　祝賀会 18：00～

　　会場：中津市：ヴィラルーチェ

２．天草中央ロータリークラブ創立40周年記念式典

のご案内

　　2024年４月20日

　　記念式典 14：00～15：30

　　記念祝賀会 16：30～18：30

　　会場：ホテルアレグリアガーデンズ天草

　　★周年記念式典参加ご希望の方は幹事まで

３．大分第４グループＩＭについて

　　２月３日開催の大分第４グループのＩＭには

各クラブ５名以上の参加要請が届いております

が、まだ参加者が集まっておりません。再度ご

検討お願いします。

４．会長エレクト研修セミナー開催のご案内

　　日時　2024年３月２日～３日

　　点鐘　３/２ 13：00

　　会場　熊本市　熊本城ホールほか

　　出席義務者：会長エレクト

５．新春合同例会の決算書、リレー・フォー・ライ

フの終了報告、ガバナー月信１月号 (回覧)

　

　

　2023－2024年度大分ＲＣファンド奨学生のキム

ジュソンさんへ馬場会長から奨学金が贈呈されました。

　

　

　　　　　ファンド奨学生　キム　ジュソン　さん

　まず、明けましておめでとうございます。

　こんにちは。日本文理大学３年生キムジュソンと

申します。

　私が日本生活をしながら感じたことについて発表

したいと思います。

１．留学初期に感じたこと

　最初に日本に来た時は聞き取るのが完璧ではな

かったので、コンビニに行った時に店員さんが言う

ことを全部聞き取れなかったです。日本に初めて来

た時、コロナ禍でマスクに加え店員さんの小さな声

のせいで、コンビニで店員さんの言うことがよく分

からないことがありました。でも、次来た時には

もっと店員さんの言うことをよく聞き取ろうという

気持ちで、すぐに聞き取れるようになりました。

　そして韓国とは違う文化が多いので食堂に行った

時、すぐ席に座らないこととか人数を言ったりする

ことは直接経験しながら文化的に違うことが多いこ

とを感じました。

２．続いて食べ物についてお話します。

　まず、私が好きな日本の食べ物はざるそばととん

かつです。ざるそばを食べた経験を話しますと、大

分駅の近くにあるお店でざるそばを食べました。そ

の時わさびをつゆに全部入れてしまって、すごくつ

ゆが辛くて水を入れて食べきった記憶があります。

日本ではとんかつもそうですし、一緒に出てくるわ

さび類のソースは少ない量でも辛いことが多かった

と思います。

　また、日本は材料の味が重要な食べ物が多いと思

います。一方、韓国の場合はヤンニョムやソースな

ど刺激的で辛い食べ物が多いので、個人的には刺激

的な味に喉の渇きを感じました。それでも韓国に行

くと日本の食べ物が思い浮かびました。

　そして、すべての留学生が感じると思いますが、

母国の食べ物を懐かしむ人が多く、私もそうです。

日本で食べた韓国料理は味が全然違ったりして最初

は美味しい韓国料理店を探してよく行きましたが、

お店までの距離が少し遠かったり値段も高いと思っ

て後には料理を作って食べることが多くなりました。

　大分で生活しながら感じたことですけど、韓国に

は韓国料理は基本で日本料理店も本当に多いですが、

日本の場合は韓国料理店があまりないようで残念です。

３．お土産文化

　友達が他の地域に行ってくると、その地域のお土

産をプレゼントするのが本当に特別な経験でした。

韓国ではそれと似た文化が特にないと思います。先

週、友達から唐揚げ味のお菓子をもらいました。こ

れを通じて地域特色のある多様なお土産があるとい

う事実に興味を持ちました。韓国でも地域特産の食

べ物が存在しますが、日本のような文化はありませ

ん。韓国も地域間のお土産文化がさらに活性化すれ

ば、地域を知らせて、地域特産物の価値を上げるこ

とができると思います。

４．部活動

　やっぱり日本といえば部活じゃないですか？最初

の部活動は天文部に入りました。日本は空気が良く

て星がよく見えるし星が好きで入部しました。星観

測というのは天気がとても重要で天気が良くないと

活動が取り消されたり月に一回しかない活動ですし、

活動時間が普通、夕方８時から明け方１時ぐらいま

でだったので、参加しにくくて、すぐ辞めることに

なりました。

　次に入ったのが茶道部です。私の日本生活の半分

以上を占めていると思ってもいいくらい好きです。

茶道部の先生も親切で親しい友達もいます。しかし、

茶道部に入ったばかりの時は、そんなに良くなかっ

たです。なぜかというと、正座をするのがとても大

変だったからです。人生初の正座を経験した私は、

またすぐに部活を辞めるのではないかと心配しました。

　しかし、最後まで耐えようという気持ちで部活を

続けた結果、茶道において正座は重要ではないとい

うことに気づきました。もちろん基本姿勢ですが、

正座をするのが大変で辞めるには、茶道を辞めると

これから学ぶ多くのことを学べないことがあると知

り、先生も足がしびれたら正座を崩してもいいと

おっしゃったので、その後は楽に茶道を学び始めま

した。

　茶道部を始めて１年ほどで、正座を40分くらいは

できるほど慣れてきたので、辞めなくてよかったと

思います。最初に茶道を辞めなかった理由はもう一

つあります。先生と先輩が小さな発展にも褒めてく

れるのが、気持ちよくて、まだ続けられる力になっ

て辞められなかったです。

　今は前期、後期、前期、後期、４学期の間、活動

をしてきたので台湾から来た留学生たちに茶道会を

した時、そして学園祭を経験してから、今は、かな

り上手になったと思います。当然、先生に比べたり、

茶道全体を見た時、とても基礎だといっても、基礎

を身につけて、祭りでもうまくやり遂げたと思いま

す。これに気づいた理由は、初めて茶道部が他の人

たちに茶道の活動を見せた台湾の留学生たちに茶道

会をした時でした。

　今も茶道部は少人数ですが、その時はまだ未熟な

部員が多くて私と部長二人でしました。その時が夏

休みで２ヶ月間、茶道をせずに学期が始まった時で

した。茶道の順番を私が覚えているか心配しました

が、実際にやってみたところ、身についていたので、

すぐに思い出しました。茶道は私が韓国に帰っても

ずっと学べるようにしたいです。

５．日本での暮らしから得る成長

　最初の一ヶ月ぐらいは家族と離れて過ごすのが大

変でよく泣いたりしました。一人暮らしに加え海外

生活なので、最初は大変でした。

　私が日本に留学する前は、一人で飛行機に乗った

りすることはありませんでした。私は夏休みと冬休

みに韓国によく帰ったりしました。

　いつものように高速バスに乗って福岡に行くつも

りでしたが、雪がたくさん降って高速バスが運休に

なり、初めてソニック高速列車に乗ることになりま

した。計画通りバスに乗って飛行機に乗る予定でし

たが、ソニック高速列車に変更されたことで時間が

遅くなり、飛行機の時間も変更することになりまし

た。初めてそんなことが起きて、その時は慌てまし

たが、結局韓国に無事に着きました。このような経

験を通じて成長したと思います。

　次にアルバイトについて話します。２年生の時に

バイト先を探そうとして、５回ぐらい面接を受けま

したが、全部落ちてしまい、２年生の時にはバイト

をしなくて、３年生の前期になってすることになり

ました。

　私はアルバイトをしたことがなくて日本で初めて

のバイトに挑戦することになりました。チキンのテ

イクアウト専門店でバイトをしました。最初はチキ

ンを作る仕事や皿洗いをしていました。これらの仕

事を習得してから２ヶ月ほど後に、レジの仕事をす

ることになりました。レジの仕事はお客さんを相手

にするので、最初はすごく緊張してどもりました。

しかし、社長が親切にしてくれたし、お客さんがレ

ジの仕事をしている私に頑張れと応援してくださっ

て、本当に力になりました。アルバイトをしながら

日本語の実力も伸びて良い経験になりました。

　以上で日本生活で感じたことについての発表を終

わらせていただきます。

　ご清聴ありがとうございました。

　

　

●徳高　康弘 会員（１口）

　今期の私（Ｓ.Ａ.Ａ.）の隠れ目標である「毎回

誰かがニコボックス」を実現すべく、１口提供させ

て頂きます。

●１月創業記念日の会員です。益々のご発展をお祈

　りいたします（５口）

　橋本　仁会員　大分日産自動車㈱　昭和21年　

　

　

■１月27日　補助金管理セミナー

　13：00～16：00　益城町文化会館

　2024－2025年度　山本会長　佐藤信幹事

■２月３日　大分第４グループＩＭ

　14：00～16：00

　大分県消費生活男女共同参画プラザ

　「アイネス」２階　大会議室

　講師：国際ロータリー第2690地区

　　　　2014－2015年度ガバナー　松本　祐二　氏

　　　　　　　　　　　　　　　　（益田西ＲＣ）

　髙山会員　松井会員

■３月２日～３日　会長エレクト研修セミナー

　２日　13：00点鐘　18：30～20：30懇親会

　３日　 9：00開会　12：00閉会

　セミナー会場：熊本城ホール

　懇親会会場：ホテル日航熊本　阿蘇Ｄ

　山本会長エレクト

　

　

１月30日　佐野会員卓話

２月６日　ゲスト卓話　村上　洋一　氏

　　　　　　(大分県デスティネーションキャンペーン

　　　　　　 実行委員会事務局　事務局長）

　　　　　　「大分県デスティネーションキャン

　　　　　　　ペーンについて」

２月13日　定款第７条第１節に基づく休会

２月20日　定款第７条第１節に基づく休会

２月27日　ゲスト卓話　山出　淳也　氏

　　　　　　(Yamaide Art Office㈱　代表取締役)

　　　　　　「Oita Cultural Expo！‘24」

３月５日　職場例会

　　　　　　【大分エル・エヌ・ジー株式会社】

３月12日　夜間例会　18：30点鐘

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　紅梅の間

　　　　　　小手川会員卓話

　　　　　　「イスラエルとウクライナ：バイデン

　　　　　　　政権も説得できない袋小路」

３月19日　定款第７条第１節に基づく休会

３月26日　通常例会

４月２日　通常例会

４月９日　新会員歓迎夜の例会

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　紅梅の間

　　　　　　18：30点鐘～例会行事～懇親会

　　　　　　(出席8,000円 欠席4,000円 後日請求)

４月16日　定款第７条第１節に基づく休会

４月23日　通常例会

４月30日　定款第７条第１節に基づく休会

５月７日　定款第７条第１節に基づく休会

５月14日　新・旧クラブ協議会

５月21日　地区大会報告／新年度クラブ協議会

５月28日　通常例会

６月４日　通常例会

６月11日　定款第７条第１節に基づく休会

６月18日　通常例会

６月25日　さよなら夜の例会　18：30点鐘

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　紅梅の間

例　会　予　定幹　事　報　告

ファンド奨学生へ奨学金贈呈

ファンド奨学生卓話

お　知　ら　せ

ニコボックス 徳高Ｓ.Ａ.Ａ.

永田幹事

事務局よりお願い

例会中に委員会報告やその他発表をされた場合

は、週報作成の都合上、必ず翌日午前中までに

原稿を事務局までメール送信ください。

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

尾　野　文　俊３月５日号

仲　摩　和　雄１月30日号

船　津　英　嗣２月６日号

間　瀬　哲　也２月27日号

大 分 東 ト キ ハ 会 館1/25(木)

大 分 南 ト キ ハ 会 館

ト キ ハ 会 館

1/26(金)

大分臨海 1/29(月)

1/31(水) ホテル日航大分オアシスタワー

ホテル日航大分オアシスタワー

大分臨海

大分1985
2/26(月)

ホテル日航大分オアシスタワー

大分城西

2/28(水) ホテル日航大分オアシスタワー大分城西

週報編集担当者

<<大分ＲＡＣ例会>>

例　　　会　　　日

1/24 (水)・2/7 (水)・2/21 (水)

※ＲＡＣ例会はメーキャップ対象です。出席希望の方

　はＲＡＣまたは事務局までお知らせください。


